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Gespräch zwischen Jjfa von der plejarischen Föderation 
und ‹Billy› Eduard Albert Meier, BEAM 

Achthundertfünfundvierzigster Kontakt Sonntag, 14. Mai 2023 
15.09 h 

Jjfa Du hattest Besuch, daher wartete ich, sei aber jetzt gegrüsst. Juraata ist beschäftigt, daher komme 
ich allein. 

Billy Sei willkommen und auch gegrüsst. Es freut mich, dass du herkommst, doch warum weiss ich nicht. 
Hast du …  

Jjfa … entschuldige, es gibt keinen bestimmten Grund, um etwas zur bereden, denn ich nutze meine 
Freizeit, um mich etwas mit dir zu unterhalten, denn mich interessiert einiges. So habt ihr auf der Erde 
verschiedene Hauptreligionen, den Katholizismus, den Protestantismus, den Islam, den Buddhismus und 
den Hinduismus. Der Katholizismus und Protestantismus sind gleichermassen auf denselben falschen An-
nahmen, Unwahrheiten und Illusionen beruhend, weshalb ich den Unterschied nicht verstehe, und zwar 
insbesondere der Begriffe und Werte ‹Katholizismus› sowie des ‹Protestantismus›, weshalb ich dich frage, 
was denn diese bedeuten? Wenn du mir das erklären kannst? 

Billy Katholizismus besagt erstens einmal, dass es sich bei den gläubigen Menschen, die dieser Glau-
bensrichtung angehören, um sogenannte Christen handelt, die den Unsinn glauben, dass Jmmanuel, alias 
Jesus Christus, nach der Festnagelung an einem Holzkreuz gestorben und dann aber von den Toten aufer-
standen und hoch in den Himmel zu Gott gefahren und sein einziger Sohn sei. Ein Unsinnglauben, den es 
tatsächlich nur im sogenannten Christentum gibt. 
Nun, der Begriff ‹Katholizismus› führt eigentlich auf das altgriechische Wort ‹katholon› zurück, was in etwa 
‹allumfassend› bedeutet, folgedem der Katholizismus glaubensmässig annimmt und verfechtet, dass der 
katholische Glaube allumfassend und das ganze Drum und Dran das sei, was zumindest den Katholisch-
gläubigen das ‹Reich Gottes› gewährleiste und versichere.  
Gegenteilig zum Katholizismus steht der Protestantismus, der eigentlich richtiger und genauer genannt als 
‹Evangelismus› und diesem Glauben angehörende Menschen als ‹Evangelen› bezeichnet werden müssen. 
Das kann aber nicht verallgemeinert werden, denn der Evangelismus – dessen Begriff eigentlich von ‹Pre-
diger› resp. ‹Evangelist› herkommt, einem Rezitator der neutestamentarischen Erzählphantasien – begnügt 
sich nicht mit einer einzigen Richtung des Glaubens. Wahrheitlich existieren sehr viele religiöse protestan-
tische Sekten, die weg von der Hauptreligion andersgerichtet resp. andersgläubig und in Anhängigkeit ihrer 
glaubensmässigen Ausrichtung sind, die eben als Protestanten bezeichnet werden.  
Mit dem Katholizismus konnten sich die sogenannten Christen zur alten Zeit von den Strafen für ihre Sün-
den freikaufen, wobei mittellose resp. arme Menschen, die sich keinen Ablass kaufen resp. diesen nicht 
bezahlen konnten, auf ihren Strafen sitzen blieben. Die Protestanten waren grundlegend die Protestierer, 
die später die evangelische Kirche gründeten. Die ‹evangelikalen› Gläubigen werden heute noch immer 
Protestanten oder evangelische Christen genannt, wobei aber das Gros der Gläubigen nicht weiss, dass sie 
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eigentlich ‹Protestierer› gegen die Lügen und Irrlehre sowie den Unsinnglauben des Katholizismus und der 
Bibel sind. Dies, weil sie eben von den Lügenirrlehren des Katholizismus abweichen und den neuen Religi-
onsunsinn von Martin Luther glauben, den dieser Judenhasser gebracht hat. 
Während also die Gläubigen der katholischen Kirche überzeugt sind, dass sie durch das Beichten von Sün-
den befreit werden, sind die Gläubigen der evangelischen Kirche der Auffassung, dass ihnen die Sünden 
allein durch den Glauben an Gott vergeben und sie begnadigt werden. Protestanten sind grundlegend 
Gläubige, die seit 1529 diese übliche Bezeichnung tragen und Anhänger einer in ihren Wurzeln ins begin-
nende 16. Jahrhundert zurückreichenden Irrlehre sind. Sie weichen mit ihrer Gläubigkeit vom eigentlichen 
Evangelismus ab und bilden sich in tausendfältigen Sekten, die sich in neuen Formen ab 1529 gebildet 
haben, jedoch erst recht als Martin Luther (1483–1546) die Reformbewegung innerhalb der abendländi-
schen christlichen Kirche hervorgerufen und auch den Judenhass offen proklamiert hat, der dann im 20. 
Jahrhundert durch den NAZI-Weltkrieg unter der Diktatur des Österreichers Adolf Hitler und seiner mörde-
rischen Trabanten zum Juden-Holocaust geführt hat. Das ist eigentlich das Grundlegende, was ich dazu 
erklären will, denn es gäbe ja noch sehr viel mehr, was gesagt sein müsste.  
 
Jjfa  Das genügt schon, doch das bringt mich zur Frage, und zwar in neutraler Art, ohne dass ich mich 
in irgendeiner Form urteilsbefangen für die eine oder andere Partei der Kriegsführenden festlegen würde 
oder könnte, denn wir Plejaren erlernen, in jeder Weise stets urteilsfrei, sondern in jedem Fall immer nur 
faktenwahrnehmend, faktensehend sowie faktennennend und absolut niemals faktenbeurteilend und fak-
tenparteiisch zu sein. Auf die… 
 
Billy … entschuldige, aber da will ich dich unterbrechen und sagen, dass ja auch Ptaah und alle andern 
von euch Plejaren das immer tun, wenn etwas gesagt wird. Es werden immer nur Fakten genannt, und zwar 
in der Art und Weise, dass nur das angesprochen wird, was als Tatsache festgestellt resp. erkannt wird, 
eben derart, wie es tatsächlich ist. Das hat mich auch Sfath schon gelehrt, so ich es all meiner Lebtage 
immer so gehalten habe und niemals in irgendeiner Sache usw. Partei von einer oder der anderen Seite 
ergriffen habe. Dies eben derart, dass der einen Seite Recht und der anderen Seite Unrecht gegeben worden 
wäre. Es wurden und werden von mir immer und in jedem Fall nur Feststellungen und Beurteilungen ge-
geben und klar feststellbare Fakten genannt, ohne diese in der einen oder anderen Art und Weise zu beur-
teilen, zu bewerten oder zu kritisieren. Eine Kritik ist bereits nicht mehr neutral, denn sie beinhaltet eine 
Meinung, und eine solche ist immer falsch, denn sie ist immer nur eine persönliche Ansicht und Beurteilung 
gemäss eigener Auffassung, Anschauung resp. Betrachtungsweise, Vorstellung, Einschätzung und Einstel-
lung usw., niemals jedoch neutral.  
Daher darf ich mir erlauben zu sagen, dass ich seit meinem Denken, Handeln und Leben nie jemals einen 
Menschen, seine Verhaltensweisen usw., wie auch nicht einen Staat und dessen Regierende oder sonst 
irgend etwas Vorgefallenes verurteilt habe. Sondern ich habe immer nur die Fakten des Geschehens, des 
Vorgefallenen und des Sich-Ergebenen sowie des tatsächlich Stattgefundenen, Ereigneten, Eingetretenen 
oder Vorganges usw. genannt, wie eben gesagt, ob etwas richtig oder falsch resp. gut oder schlecht war. 
Dabei ist es aber selbstverständlich erlaubt gewesen und auch weiter erlaubt, jeweilig das Vorgefallene oder 
Geschehene usw. als gut, ungut oder falsch zu beurteilen, wie z.B., dass jeder Krieg – wie vieles andere, was 
ausserhalb die Norm einer Abwehr fällt, die sich bezüglich einer völlig gerechtfertigten Selbstverteidigung 
oder Hilfsverteidigung ohne Lebensgefährdung oder Lebensschädigung ergibt –, und zwar egal, ob er als 
Angriff oder Verteidigung, parteiergreifungslos als falsch, ungut und unrichtig beurteilt werden darf. Und 
wie gesagt, halte auch ich mich persönlich an diese Weisung von Sfath und bleibe immer neutral und be-
richte oder sage nur, was dem Ablaufenden, dem Sich-Ereignenden resp. dem Geschehen usw. entspricht 
und was sich eben ergibt. Irgendeine Form bezüglich einer Ergreifung parteiischer Äusserung resp. einem 
Rechtgeben oder Nichtrechtgeben der einen oder anderen Partei liegt niemals in meinem Sinn, was durch-
aus dem Neutralbleiben entspricht. Folgedem muss ich mir also niemals Vorwürfe oder ein schlechtes Ge-
wissen in der Weise machen, dass ich in meiner Gesinnung die eine Partei bevorzugen und die andere 
irgendwie benachteiligen resp. der einen Partei ein Recht und der anderen ein Unrecht zusprechen würde. 
Ausserdem, das ist noch zu erwähnen, kann ich jeweils nur von dem sprechen, was ich hören, sehen oder 
eben erfahren kann, wie z.B. bei den gegenwärtigen Kriegsgeschehen in der Ukraine, die ich zusammen 
mit Bermunda oder Florena mitansehen und Verschiedenes sehen konnte. Dies, wie z.B., dass Selensky ein 
Kriegssüchtiger und Kriegsfanatiker ist, während Putin unversöhnlich Krieg führt, infolge Unrechts, das 
durch Amerika zusammen mit der NATO bezüglich des Vertragsbruches hinsichtlich der NICHT-NATO-
Ostererweiterung begangen wurde. Dabei spreche ich von Unversöhnlichkeit und bewusst nicht von Rache, 
denn Putin hat lange mit Amerika verhandelt, dass der in den ersten 1990er Jahren festgelegte Vertrag der 
NICHT-NATO-Osterweiterung verbiete und was nicht gebrochen werden dürfe, dass nun noch die Ukraine 
in die NATO-Mörderorganisation aufgenommen werden soll, wie das wider den Vertrag mit den anderen 
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ostwärts angeschlossenen Staaten an Deutschland geschah, die vertraglich festgelegt niemals NATO-Mit-
glieder werden durften. Amerika und seine NATO – die ja durch Amerika nach der Idee von Harry Truman 
ins Leben gerufen wurde und strenge hegemonische Hintergründe hatte – breiteten sich also widervertrag-
lich über die Grenzen von Deutschland in die Ostländer aus. Nun wollen sie jetzt auch noch die Ukraine 
kassieren, wogegen sich Putin lange Zeit gegenwehrte, jedoch schlussendlich die Geduld verlor, als der 
NATO-Beitrittsplan nicht ad acta gelegt wurde, folglich er den Ukrainekrieg anordnete. Das war natürlich 
nicht gut und ist verbrecherisch zu nennen, denn Krieg ist niemals gut, sondern eben ein unentschuldbares 
Verbrechen. Ganz offensichtlich aber bezweckte Amerika, dass Putin die Geduld verlor und den Krieg los-
brach, denn damit wurde mit Bestimmtheit gerechnet, denn – so sagte mir ein Ukrainer vor etwa 3 Monaten 
– soll wohl Russland völlig zur Sau gemacht werden und sich letztendlich Amerika unterordnen müssen, 
weil Amerika die Weltherrschaft und die absolute Kontrolle über die Erde haben wolle. Und er sagte vor 
meinem Weggehen noch dazu, was auch seine 6 Begleiter gleichermassen bestätigend verlauten liessen, 
dass er und seine Familie, Freunde und Bekannten überhaupt nicht begeistert seien von Selensky, weil 
dieser wie ein zweiter Adolf Hitler, jedoch Jude sei und sich auf seine Art für den Holocaust rächen wolle. 
Etwas Ähnliches sagte schon Ptaah, und dazu noch, dass in Amerika Bemühungen unternommen würden, 
Selensky derart zu bearbeiten, dass dieser etwa Mitte Mai mit einer Betteltour loslege und heuchelnd in 
verschiedenste Länder Europas und gar nach Arabien und Südamerika und Afrika usw. reisen werde, um 
bei den Staatsoberen dieser Länder simulierend um Beistand, Hilfe, Geld und mehr Waffen usw. zu betteln.  
Nun, bezogen auf mich selbst, habe ich viel Ungutes von ukrainischen Bürgern und Bürgerinnen gehört, 
wenn mich Bermunda oder Florena dorthin gebracht haben und ich mit Leuten sprechen konnte, natürlich 
über das Sprachumsetzergerät, weil ich ja die Sprache von dort nicht beherrsche. Aber ich weiss jetzt, dass 
viele ukrainische Menschen mit Russland zufrieden, jedoch gegenteilig mit Selensky nicht zufrieden sind 
und hoffen, dass dieser bald von der Bildfläche verschwindet. Es mottet dort in der Bevölkerung, doch nie-
mand getraut sich offen zu sprechen, wie aber auch viele in Russland nicht, die gegen Putins Krieg sind, 
weil sie, wie mir verschiedentlich gesagt wurde, mit ihrer Freiheit oder gar mit ihrem Leben spielen würden, 
wenn sie offen reden und sagen würden, was sie wirklich denken und den Krieg nicht befürworten. Aber 
jedenfalls bin ich in jeder Beziehung völlig neutral geblieben bei all dem, was mir gesagt und geklagt wurde. 
Und weil ich von Grund auf stets neutral bin, wie ich das von Sfath gelernt habe, deshalb halte ich mich 
durchwegs auch von jeder Abstimmung fern und mische mich niemals in politische oder private Belange 
ein, wie ich zu allem auch niemals eine Meinung habe. Meinungen sind so oder so sowieso ausnahmslos 
falsch, denn sie beruhen nur auf persönlichen Ansichten, Annahmen, Vermutungen, Phantasien usw., die 
nur gebildet werden durch Spekulationen und Behauptungen, Mutmassungen, Verdachte, Fiktionen, Täu-
schungen, Unterstellungen, Wünsche oder Begehren usw. Dabei beruhen sie jedoch niemals auf effectiven 
und also unumstösslichen Tatsachen und realen Wahrheiten, folglich sie bis ins Letzte aller Wahrheit nicht 
standhalten und selbst durch Lug, Trug und Betrug immer nach Lust und Laune verändert werden können. 
Gegenteilig ist demzufolge nur die reine Wahrheit und effective Tatsache und Realität faktisch das Richtige, 
denn dies gewährleistet immer und in jedem Fall reine Ehrlichkeit, Unbestechlichkeit und eine absolute 
Integrität sowie das absolute Neutralsein. 
 
Jjfa Deine Worte beweisen das, wozu deine Verhaltensweisen dich befähigen, nämlich das zu erfüllen 
und zu bewältigen, was die Anforderungen der Verbreitung der Schöpfungsenergielehre sind. Dies, wie wir 
mit dir in gleicher Abmessung den regelmässigen Umgang pflegen und aufrechterhalten können, was also 
allein nur durch diese von dir und uns vorgegebene Chartakteristik möglich ist. Wäre dies anders geartet, 
dann wäre es nämlich nicht nur solonisch gesehen unmöglich, mit dir den Umgang zu pflegen, denn so, 
wie das allgemeine Verhalten, die Mentalität und die Sinnesarten sowie andere Perspektiven bei den Er-
denmenschen geartet sind, würden diese uns schaden. Das ergibt sich allgemein so und ist üblich – wie 
ich gelernt habe –, folglich wäre ein Umgang nicht möglich. Dies soll nicht nur nebenbei gesagt sein, denn 
das Erwähnte bestimmt, dass wir unsere Interaktion nur dadurch aufrechterhalten können, weil dein Ver-
halten und Sinnen und Trachten nicht der Norm des Allgemeinen entspricht, das soll einmal von mir explizit 
erwähnt sein, und zwar auch, wenn du es nicht gern hörst und – wie ich auch diesbezüglich orientiert bin 
– niemand von uns dir dies je gesagt hat.  
 
Billy – Irgendwie fühle ich mich beschämt, denn ich bin doch auch nur ein Erdling, folglich auch in 
diesem und jenem fehlbar.  
 
Jjfa Das sagst du wohl richtig, und das ist auch bei uns in dieser Weise gegeben, doch es ist um vieles 
nicht so arg gegeben, wie bei der irdischen Menschheit. Die Wahrheit ist … 
 
Billy … ja, ja, aber …  
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Jjfa … natürlich, du willst es nicht hören, doch trotzdem ist es so. Aber lassen wir das, denn es gibt 
anderes, was ich noch sagen will gemäss all dem, was ich nämlich in der letzten Zeit aus der Geschichte 
des letzten Weltkrieges hier auf der Erde gelernt habe. So kam in mir die Frage auf, warum denn zur 
heutigen Zeit immer noch NAZI-Gesinnte in Deutschland in der Staatsführung sind, wie uns auch schon 
Ptaah sagte, und was Juraata und ich nachgeprüft und festgestellt haben, dass dies bei einem massgeben-
den Teil der Staatsführenden Deutschlands tatsächlich der Fall ist. Dies beruht darauf, dass die NAZI-Ge-
sinnung bei gewissen Staatsführenden immer noch derart gegenwärtig ist, wie dies zur NAZI-Zeit bei den 
NAZI-Elementen verbreitet war und auch zur heutigen Zeit bei jenen Staatsverantwortlichen weiterlodert, 
die sich rücksichtslos als Machtvolle über das Volk erheben und gegen dessen rechtschaffene Grundhaltung 
entscheiden und handeln. NAZI-Elemente also, die nicht in die Staatsführung gehören und umgehend von 
ihrem Amt entfernt werden müssten, denn ihr Entscheiden und Handeln ist nicht nur derart, dass es den 
Staatsfrieden und die Staatssicherheit gefährdet, sondern auch das Leben grosser Massen des Volkes, weil 
ihnen Feindlichkeit entgegengebracht wird, die sehr wohl zum Mord und Krieg führen kann. 
Klar zu sagen ist, dass deutschstämmige NAZI-Gesinnte auch in der Führung der Europäischen Union ver-
treten sind, insbesondere sind aber jene NEO-NAZIs in Deutschlands Staatsführung zu nennen, welche 
hörige Vasallen der Amerikaner sind, die wohl unbedacht gemeinsame Sache mit den Amerikanern machen 
und Waffen in die Ukraine liefern. Klar zu sagen ist, dass die NAZI-Gesinnten in der Staatsführung insbe-
sondere jene sind, welche sich schuldig machen, dass mit diesen Waffen Menschen getötet werden und 
der sinnlose und mörderische Krieg weitergeführt werden kann. Dies zweifellos im Sinn Amerikas, und in 
der Welt verantwortungslos stetig angefeuert durch den kriegsbesessenen und staatsführenden Präsiden-
ten der Ukraine, der …  
 
Billy … ein zum Präsidenten gewählter Clown und Schauspieler usw. ist, der nun als Mächtiger des Uk-
rainekrieges das Zepter schwingen und der Heimtücke Amerikas Folge leisten kann, aber in seiner Unbe-
darftheit, Dummheit und in seinem Machtwahn nicht wahrnimmt, dass er von Amerika nur als Marionette 
missbraucht und abserviert wird, wenn er nicht mehr gebraucht wird. Dies eben nach dem Prinzip: «Wenn 
der Mohr seine Schuldigkeit getan hat, dann kann er gehen – oder wird einfach aus der Welt geräumt.» 
Damit sind jedoch bestimmt all die Rechtschaffenen der Amerikaner nicht einverstanden, und das sind 
sicher sehr viele Bürgerinnen und Bürger der USA. Sie wollen niemals Krieg, so sie auch nicht den Krieg in 
der Ukraine wollen und nicht einverstanden sind mit dem, was die Regierung der USA diesbezüglich macht. 
Doch die Rechtschaffenen in den USA – und das ist sicher ein grosser Teil des Volkes – werden von den 
Regierenden und jenem andern Teil des Volkes, der den Krieg befürwortet, nicht beachtet. Folgedem wird, 
wie überall auf der Welt, von den Bösgesinnten der Teil der Rechtschaffenen missachtet und niederge-
schrien.  
 
Jjfa Wie du das formulierst – –aber es stimmt. Amerika ist nicht nur der Urheber des Ganzen und pro-
vozierte den Krieg, und wie wir erkundet haben, sondern um ihrer Bemühung der Hegemonie willen auch 
darauf bedacht, Russland niederzuzwingen und in seinen Weltherrschaftsbund zu integrieren. Um dies zu 
verwirklichen, leisten die NAZI-Gesinnten von der Staatsführung in Deutschland an Amerika und die Ukraine 
bedenkenlos alle Hilfe, wie auch die europäische Union und alle Staaten, die Waffen in die Ukraine liefern, 
und die dieserart alles derart begünstigen, dass der Krieg immer länger dauert. Es wurde gar durch Ame-
rikas Tun derart hinterhältig alles in dieser Beziehung derweit arrangiert, dass der amerikahörige Teil meh-
rerer Staaten sich dem Gehabe der Waffenlieferungen an die Ukraine bedenkenlos anschloss und dadurch 
auf eine Art Krieg gegen Russland führen, wie uns ein derartiges Handeln in unserer weitzurückreichenden 
Geschichte nicht bekannt ist. Ausserdem haben wir bei unseren Abklärungen festgestellt, dass amerikani-
sche Kräfte direkt im Krieg mitwirken, ohne dass die Weltöffentlichkeit darüber informiert wird. Das dies-
bezüglich Stattfindende des Krieges in der Ukraine ist unseres Ermessens ein hintergründiger und hinter-
hältig hegemonischer Willkürakt Amerikas. Das aber ist etwas, was der Dummheit des Nicht-Verstehen-
könnens der unfähigen NAZI-gesinnten Staatsführenden Deutschlands abgeht, wie auch allen dieser Gesin-
nung folgenden andersstaatlichen Staatsführenden sowie allen den Gesinnungsgleichen.  
 
Billy Das alles ist mir bekannt, denn bereits mit Bermunda und Florena war ich mehrmals unterwegs 
und habe alles erfahren, nebst dem, was wir gesehen haben und ich weiss, dass durch die Propaganda, die 
gegen Russland gemacht und die Ukraine in den Himmel gehoben wird, alles einerseits lügnerisch berich-
tet, und andererseits falsch dargestellt oder verschwiegen wird, was wirklich im Krieg in der Ukraine abläuft. 
Auch wird geflissentlich verschwiegen, dass von der Ukraine aus auch Russland heimtückisch angegriffen 
wird usw., wie auch, dass die Länder, die Waffen an Selensky liefern, damit nicht der Ukraine gegen die 
Russen helfen, sondern Amerika, das in seinem Weltherrschaftswahn durch die Ukrainer Krieg gegen Russ-
land führen lässt, um sich dieses einverleiben zu können. 
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Jjfa Damit ist meines Erachtens all das gesagt, was bezüglich der Wirklichkeit klarzulegen ist, weshalb 
wir dieses Thema beenden sollten. Den Brief hier, den du so offen auf dem Tisch liegen hast; willst du mir 
erklären, was – entschuldige bitte, denn ich habe darin einiges gelesen und sehe … 
 
Billy … du brauchst dich nicht zu entschuldigen, denn ich bin ja der … wie auch, dass die Länder, die 
Waffen an Selensky liefern, damit nicht der Ukraine gegen die Russen helfen, sondern gegenteilig Amerika, 
das in seinem Weltherrschaftswahn durch den Krieg in der Ukraine gegen Russland führen lässt, um sich 
dieses einverleiben zu können. 
 
Jjfa Damit ist meines Erachtens all das gesagt, was bezüglich der Wirklichkeit klarzulegen ist. weshalb 
wir dieses Thema nun wirklich endgültig beenden sollten. Den Brief hast du so offen auf dem Tisch liegen-
lassen, willst du mir dazu folgendes noch erklären … Entschuldige aber bitte, denn ich habe den Anfang 
gelesen und gesehen, dass …  
 
Billy … du brauchst dich wirklich nicht zu entschuldigen, denn ich bin es ja, der – nun ja, es ist ein 
Dankbrief. Es sind eben viele Menschen in aller Welt, die unsere Sachen lesen und für alles danken, wie sie 
dadurch auch anderen und besseren Sinnes werden. 
 
Jjfa Das interessiert mich. Zwar habe ich nur die ersten Worte gelesen, doch … 
 
Billy … es ist wirklich kein Problem – nun ja, es ist eben ein Dankbrief. Es sind eben wirklich viele Men-
schen rund auf dem Erdenrund, wirklich viele Zigtausende, wie Ptaah kürzlich sagte, die sich die Kontakt-
berichte sowie die Sonder-Zeitzeichen und vieles andere der FIGU zu Gemüte führen. 
 
Jjfa Das interessiert mich wirklich. Zwar habe ich von diesem Brief hier nur die ersten Worte gelesen, 
dass dir für deine Arbeit gedankt wird, doch das regt mein Interesse an, denn … 
 
Billy … es ist wirklich kein Problem, wie ich schon sagte. Also will ich dir das Ganze vorlesen, doch später 
den Namen der Schreiberperson beim Niederschreiben verschweigen, denn es geht niemanden etwas an, 
wer was schreibt, weshalb ich die Briefe auch nicht aufbewahre, sondern sie nach Kenntnisnahme schred-
dere. Also ist folgendes geschrieben, was … 
 
Jjfa  … was bedeute ‹schreddere›? Dieses Wort kenne ich nicht. 
 
Billy Das bezeichnet einen maschinellen Vernichtungsvorgang, und zwar wird der Brief oder einfach ein 
Papier in den Schlitz einer zur Zerstörung von Schriftstücken gefertigten Maschine eingeführt, die in sich 
ein Schneidwerk hat, durch welches das eingeführte Papier mechanisch eingezogen wird, um dann von 
Schneidmessern in kleine Streifen zerschnitten zu werden, die ich dann entsorgen kann und von Jacobus 
verbrennen lasse. 
 
Jjfa Ja, das verstehe ich, und ich kann mir bezüglich deiner Erklärung das Ganze geradezu genau vor-
stellen. Dabei verstehe ich aber das Wort ‹Schlitz› nicht, wenn du mir das erklären kannst, bitte? 
 
Billy Das ist eine schmale lange Öffnung, eine Fuge, und damit ein schmaler und langer sowie durch das 
Metall gehender und unten offener und kurzseitig-breiter Einschnitt von wenigen Millimetern. Wenn du dich 
interessiert, dann kann ich dich diese Maschine, eben die Papiervernichtungsmaschine sehen lassen. Bei 
uns wird eine solche einfach ‹Aktenvernichter› genannt. 
 
Jjfa Ja, das interessiert mich, auch wenn du mir vorführen kannst, wie diese funktioniert. 
 
Billy Also gut, hier dieses Blatt Papier sollte genügen. Komm – hier, das ist der Aktenvernichter. – So, da 
habe ich den elektrischen Strom eingeschaltet, jetzt gebe ich hier das Papier in den Schlitz rein – und siehst 
du, es wird automatisch reingezogen und gleich in kleine Stücke zerschnitten, die, wie du hier hinter dem 
durchsichtigen Kunststoff siehst, in den Behälter fallen. 
 
Jjfa – Ja, also so funktioniert das. 
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Billy Ja, das ist zwar eine etwas primitive Art, um Akten oder auch Briefe usw. ‹verschwinden› zu lassen, 
doch das ist eben ‹moderne irdische Technik›. Aber komm jetzt – da will ich dir jetzt vorlesen, was im Brief 
geschrieben steht: 
 

4.	Mai	2023	
Lieber	Herr	Meier,	oder	Billy,	wie	Sie	auch	genannt	werden	
Danke,	Sie	sind	wirklich	ein	Geschenk	für	mich	und	überhaupt	für	uns	Menschen	dieser	Welt.	Bitte	veröffentlichen	Sie	
weiterhin	ihre	Kontaktberichte,	ihre	Sonder-Zeitzeichen	und	alles,	was	sonst	bei	Ihnen	auf	den	FIGU-Seiten	im	Inter-
net	zu	finden	ist.	Ich	und	alle	Menschen	brauchen	sie,	und	ich	bin	sicher,	dass	viele	Hunderttausende	und	gar	Millionen	
so	denken	und	fühlen	wie	ich.	Auch	meine	Eltern	gehören	dazu,	wobei	meine	Mutter	schon	94	und	mein	Vater	98	
Jahre	alt	sind.	Wir	alle	leben	noch	immer	zusammen	im	gleichen	Haus	seit	meiner	Kindheit,	und	ich	bin	76	Jahre	alt,	
mein	Mann	79,	und	wir	haben	2	Kinder,	einen	Sohn	und	eine	Tochter,	die	verheiratet	sind	und	auch	Kinder	haben,	
und	sie	lernen	wie	ich	und	meine	Eltern	aus	allem	dem,	was	Sie	in	Ihren	Büchern	und	Schriften	lehren,	die	wir	alle	
haben.	Wir	waren	alle	Hörige	des	katholischen	Glaubens,	doch	wir	haben	ihn	aufgegeben,	weil	wir	erkennen	mussten,	
dass	alles	des	Glaubens	an	Gott,	an	Jesus	und	alle	die	Heiligen	und	Engel	nur	Lügen	sind	und	alles	Betrügerei	ist	und	
vom	eigenen	Denken	abhält.	Und	seit	wir	selber	unsere	eigenen	Gedanken	machen	und	nicht	mehr	an	die	Lügenge-
schichten	der	Bibel	glauben,	da	geht	es	uns	allen	besser	und	sogar	gut,	und	wir	können	wirklich	ohne	Angst	leben	und	
müssen	nicht	mehr	an	Sünden	denken.	Durch	Ihre	Bücher	und	Schriften	haben	wir	gelernt,	dass	wir	selber	für	alles	
verantwortlich	sind	was	wir	auch	immer	denken	und	tun,	auch	dass	es	für	uns	keine	Sünde	ist,	wenn	wir	etwas	falsch	
machen.	Wir	haben	durch	Sie	und	Ihre	Bücher	und	Schriften	gelernt,	dass	wir	immer	lernen	müssen	und	daher	auch	
Fehler	machen	und	auch	Schaden	erleiden	können,	den	wir	dann	eingestehen	und	wieder	gutmachen	oder	für	den	
wir	sühnen	müssen.	Dies	aber	müssen	wir	selber	tun,	und	dabei	hilft	uns	kein	Beten	um	Vergebung,	sondern	nur,	dass	
wir	selber	die	Suppe	auslöffeln,	die	wir	uns	einbrocken,	und	dass	wir	selber	für	alles	geradestehen	müssen,	was	wir	
uns	einbrocken.	Alles	das,	was	ich	aus	tiefstem	Herzen	sagen	kann,	dass	ich	selber	und	alle	meine	Lieben	Ihnen,	ge-
ehrter	Billy,	niemals	den	grossen	Dank	mit	Worten	zum	Ausdruck	bringen	kann,	der	Ihnen	dafür	gebührt,	dass	ich	
selber	und	wir	alle	in	unseren	Familien	endlich	freie	Menschen	geworden	und	nicht	mehr	durch	die	Fesseln	des	wir-
ren	Glaubens	an	einen	nichtexistierenden	Gott,	Heiland,	an	Engel	und	Heilige	gebunden	sind.	Sie	können	wohl	nicht	
wissen,	was	alles	von	Ihnen,	Ihre	Bücher	und	Schriften	usw.,	für	unsere	Familien	bedeuten.	Alle	von	uns	sind	immer	
gespannt	auf	die	neuen	Kontaktberichte,	wie	auch	auf	die	Sonder-Zeitzeichen	und	die	guten	Artikel	in	Ihrer	Schrift	
‹Stimme	der	Wassermannzeit›.	Sie,	Billy,	bringen	das	Wort	der	Wahrheit	zu	uns,	und	Sie	zeigen	uns	das	wahre	Leben,	
indem	Sie	das	verkünden,	was	wirklich	die	Wahrheit	 ist	und	lehrt,	wie	und	dass	das	Selberdenken	uns	Menschen	
wirklich	frei	macht	und	uns	ein	Lebensgefühl	gibt,	was	niemals	durch	einen	Glauben	zustande	kommen	kann.	Das	
mussten	wir	erst	durch	Ihre	Bücher	und	Schriften	usw.	erkennen	und	erfahren,	und	nur	auf	diese	Weise	konnten	wir	
vom	Glauben	wegkommen	und	endlich	uns	selber	und	frei,	froh,	zufrieden	und	endlich	ohne	Angst	und	Schuldgefühle	
sein,	dass	uns	Sünden	in	die	Hölle	und	ins	ewige	Leiden	im	Fegefeuer	bringen	könnten.	Ich	selber	kann	Ihnen	nur	
meinen	unendlichen	Dank	aussprechen,	denn	Sie	haben	mir	das	Leben	zur	Freude	gemacht,	aber	so	geht	es	auch	
meinen	Lieben,	meinen	Eltern	und	meinen	Kindern,	wie	auch	deren	Kindern.	
Was	ich	selber	nun	noch	ganz	speziell	sagen	will	wegen	dem	schönen	Hof	und	dem	Land	rundum,	so	finde	ich,	dass	
bei	Euch	eine	Meisterperson	tätig	sein	muss,	denn	was	ich	selber	alles	oft	sehe,	wenn	ich	allein	oder	mit	meinem	Mann	
auf	das	Gelände	von	Hinterschmidrüti	komme,	lässt	mich	erstaunen.	Alles	ist	immer	so	sauber	und	gepflegt,	wobei	
mir	die	Vielfältigkeit	der	Bäume	besonders	ins	Auge	sticht,	ganz	besonders	der	Hangbewuchs	vor	Schmidrüti	mit	den	
dunkelgrünen	Bäumen,	was	mir	einen	besonderen	Eindruck	vermittelt.	Es	sollen	‹Eiben›	sein,	wie	mein	Mann	sagt,	
und	diese	vermitteln	mir	etwas,	was	ich	leider	in	der	Stadt	absolut	nicht	finden	kann.	Ich	habe	aber	dieses	Wäldchen	
photographiert	und	das	Bild	vergrössern	und	einrahmen	lassen,	und	so	hängt	es	jetzt	im	Eingang	unseres	Hauses.	
Ich	grüsse	Sie	herzlich	und	mit	grossem	Dank	–	auch	alle	von	uns	überhaupt.	
Frau	…	 
 
Jjfa – Das ist grossartig, das sind Worte, die ich gerne höre, denn sie legen davon Zeugnis ab, dass das, 
worum du dich bemühst, tatsächlich Früchte trägt und nicht alles einfach unbeachtet bleibt und wie der 
Wind irgendwohin und in die Vergänglichkeit verweht wird.  
 
Billy Die Wahrheit ist in der Lage, allen Menschen auf irgendeine Weise erkenntlich zu werden, wenn sie 
nur wollen, wobei aber wohl die beste Weise die ist, dass ihnen durch Worte der Wahrheit diese nahege-
bracht wird, und zwar so, wie ich es eben mache. Dieserart kann die Wahrheit folglich unabhängig von Alter 
und Geschlecht zum Lernen wirken, so der Mensch, wenn er wirklich will, diese aufzugreifen, zu erlernen 
und sich zu eigenmachen vermag. Die Wahrheit ist für alle Generationen, für die Alten und die Jungen 
wichtig und durch eigene Gedanken, richtige Überlegungen und Erkenntnisse erlernbar. Dabei gibt es ab-
solut keinerlei Unterschiede oder Herausforderungen, denen die Logik, der Verstand und die Vernunft jener 
Menschen nicht gewachsen wäre, die ehrlich, gerecht, willig und sich bemühend nach der effectiven Wahr-
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heit suchen. Die Wahrheit selbst ist die Fürsorge für den Menschen, dass es ihm gut geht und er ein gutes 
und rechtes Leben führt, denn die effective Wahrheit ist allumfassend, unermesslich und effectiv, und sie 
hat nichts zu tun mit einem Status, mit spiritistischem Unsinn, mit Teufelsanbetung und dergleichen, wie 
auch nicht mit Religion und religiösem oder weltlichem Glauben, mit anderem Unrealem und Unwirklichem, 
mit einem besonderen Beruf, mit Reichsein oder Armsein, einer speziell erarbeiteten Fähigkeit oder mit 
einer besonderen Leistung usw. Wahrheit ist auch eine Form von Liebe, die jeder Mensch benötigt, wenn 
er diese der effectiven Wahrheit gemäss und das Leben selbst leben und bestehen will. 
 
Jjfa Dein enormes Erklärungsvokabular und deine Sprachausdrucksfähigkeit erscheinen mir ungewöhn-
lich und reimen sich mit dem nicht überein, was ich in Büchern, Zeitungen und Zeitschriften irdischer 
Machart lese, seit ich hierher auf diese Welt beordert wurde. Das sind sehr, sehr viele, denn wir … 
 
Billy … das weiss ich schon von Sfath her, dass ihr Plejaren irdische Bücher regelrecht ‹inhaliert› und sie 
nicht wie wir Erdlinge lesen müsst, sondern durch eine bestimmte Technik innerhalb etwa einer Stunde 
oder deren 2 ein ganzes Buch oder rund 6000 Seiten einfach ‹einfliessend› aufnehmt und gesamthaft alles 
gedächtnismässig registriert. Das wolltest du doch sagen, oder?  
 
Jjfa Ja, das ist tatsächlich so, und du weisst offenbar immer schon, was gesagt werden will, wenn jemand 
etwas spricht. Ja, es ist tatsächlich so, dass wir uns innerhalb kürzester Zeit ein Bücherwissen aneignen 
können, was durch ein normales Lesen Monate oder Jahre in Anspruch nehmen würde.  
 
Billy Sfath hat mir erklärt, dass Apparaturen vorerst ein Werk, ein Buch usw., wenn es einmal eingerichtet 
ist, selbständig in kurzer Zeit einlesen und danach für jedermann zugänglich ist und auf genannte Weise 
‹inhaliert› werden kann. So wie er mir erklärte, bleibt dann das Eingelesene zeitlos gelagert und steht jedem 
Menschen zur Verfügung, der es ‹abhören› will. 
 
Jjfa Das ist so – ja. 
 
Billy Dann ist ja alles klar, und dass man dann weiss, was eben geschrieben steht in dem und dem Buch, 
in der und der Schrift oder sonstwo, das kann man dann einfach abrufen, genauso wie Worte und Begriffe 
usw., wie ich das ja auch kann, weil mir Sfath auch die Gelegenheit gab …, ach was – das ist ja nicht wichtig, 
und das braucht ja niemand zu wissen. Eigentlich ist ja das auch nicht das Thema, und übrigens habe ich 
letzthin etwas Falsches gesagt, nämlich, dass ich jeden 2. Monat eine Injektion wegen ‹Grauem Star› bekom-
me, doch habe ich mich damit verredet, denn ich habe diesen glücklicherweise nicht, sondern ich bekomme 
alle 2 Monate eine Injektion direkt ins linke Auge, weil in diesem die MAKULA und also nicht der Graue Star 
behandelt wird. Dazu lässt sich im Internet folgendes finden, wobei bezüglich der Behandlung von Makula 
folgendes angegeben ist:  
 
(Zu	den	Risikofaktoren	für	die	Entstehung	der	altersbedingten	Makuladegeneration	gehören	das	Rauchen,	die	Be-
lastung	der	Augen	durch	UV-Strahlung	sowie	Bluthochdruck.	Auch	die	genetische	Veranlagung	spielt	eine	Rolle.	Vor	
allem	Menschen	mit	heller	Haut	und	blauen	Augen	sind	mit	zunehmendem	Alter	häufiger	betroffen.	
Es	handelt	sich	um	Medikamente,	die	mit	einer	dünnen	Nadel	praktisch	schmerzfrei	in	das	Auge	bzw.	in	den	Glaskör-
perraum	gespritzt	werden.	Diese	Medikamente	können	das	Wachstum	der	krankhaften	Gefässe	bei	der	feuchten	AMD	
stoppen	und	somit	teilweise	zu	einer	Sehverbesserung	führen.)		
 
Praktisch schmerzfrei bedeutet, dass wohl, jedoch kaum etwas vom Einstich der Nadel bemerkbar ist. Eine 
Injektion in das Auge ist zudem recht teuer und ist z.B. in Deutschland mit 1296.– Euro angegeben. Das ist 
also das, was ich richtigstellen muss. Die Dosis Lucentis kostet in Deutschland runde 1296 Euro pro Injek-
tion, und in der Schweiz sind die Injektionen nicht billiger.  
 
Jjfa Darüber kann ich dir einiges raten, was gut ist in der Beziehung, was du als Hilfsstoffe anwenden 
kannst, um eine gute Wirkung gegen Makula zu erzielen, doch bezieht sich das nur auf die Nahrung und 
besondere Vitamine, die zu empfehlen sind. Was du beachten kannst, sind folgende Vitamine und Nah-
rungsmittel, die irdischer Natur sind und sich gut auf die Makula auswirken:  
 

Vitamine:  A, C, E, Beta-Carotin, Zink, Kupferoxid, Zeaxanthin und Lutein. 
 
Esswaren: Blattgemüse, Grünkohl, Mangold, Wirsing, Rucola, Bananen, Eier, Blaubeeren, Mandeln, 
Karotten, Sonnenblumenkerne, Kürbis, Lachs, Meeresfrüchte, Bohnen, Linsen, Kichererbsen, Spinat, 
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Fisch, Nüsse, Samen, Geflügel, Schweine- und Rindfleisch, jedoch nur mager, Zitrusfrüchte, Austern, 
rote, rohe Paprika, Broccoli, Rosenkohl.  

 
Billy Danke, es wird also wichtig sein, dass ich bezüglich der Vitamine dazu sehe, dass ich diese vermehrt 
zu mir nehme und auch meine Nahrungsmittel mehr auf die Produkte ausrichte, die du genannt hast. Aber 
jetzt bin ich daran interessiert, warum du denn weisst … 
 
Jjfa … weil ich mich dafür interessierte, da du kürzlich bezüglich deinem Augenleiden eine Bemerkung 
gemacht hast und ich mich deshalb bemühte, diesbezüglich bei unseren Wissenden nachzufragen, was du 
hier auf der Erde gegen dieses Leiden in natürlicher Weise tun kannst. Das Machbare ist jedoch nur eine 
Ratgebung, die du befolgen kannst und in gewisser Weise auch hilfreich ist, denn das Leiden ist altersbe-
dingt und du bist ja … 
 
Billy … natürlich, das verstehe ich. Der Jüngste bin ich ja nicht mehr, denn ich – nun, du weisst ja. – Aber 
danke, und ich werde in nächster Zeit dazu sehen, dass ich mir die von dir genannten Vitamine besorgen 
kann, wie ich mich speziell auf die Nahrungsmittel einrichten werde. – Danke. Doch ich habe schon seit 
einiger Zeit eine Frage, die ich vorbringen will, nämlich was du denkst bezüglich der Todesstrafe, die seit 
jeher hier auf der Erde praktiziert wird, denn …  
 
Jjfa … diese Praktik ist öffentlich autorisierter Mord.  
 
Billy Eben, öffentlich sanktionierter und gutgeheissener Mord, den unzählige rachsüchtige Menschen aus 
dem nichtdenkenden Volk befürworten und die gesinnungsmässig nicht besser sind als jene Menschen, die 
bewusst Morde begehen, und jene, welche als Henker resp. Scharfrichter oder Todesvollstrecker eben To-
desurteile ausführen. Wir haben ja leider auf der Erde in diversen Ländern gesetzmässig noch die Todes-
strafe, folglich z.B. letztes Jahr weltweit mehr als 800 Todesstrafenurteile vollstreckt wurden. Das Gros der 
Erdlinge ist leider nicht nur dumm, sondern auch rachsüchtig und also auch mörderisch, folglich auch 
weltweit praktisch in jedem Staat Militär existiert und alles stets auf Krieg ausgerichtet ist, der als ‹Landes-
verteidigung› deklariert wird. 
 
Jjfa Was diese aber wahrheitlich ist, bedeutet die Verwirklichung von staatlich angeordnetem und be-
fohlenem Mord, wie aber auch die Zerstörung menschlicher Errungenschaften, Trauer, Leid, Elend und Not. 
 
Billy Ja, ich weiss, und damit komme ich wieder auf den Krieg in der Ukraine zu sprechen, der wahrheit-
lich hinterhältig in der Regie von Amerika mit dem Strohmann Selensky geführt wird, und zwar in Ausnüt-
zung der Dummheit der Regierungsoberen und des Teils der Völker der westlichen Länder und anderer 
irrer weltweiter Befürworter, die Selensky Waffen liefern und Hilfe zum sanktionierten Mord und zur Zer-
störung leisten. Dies, anstatt dass Bemühungen unternommen werden, das sinnlose Morden und Zerstören 
zu beenden. Gegenteilig sonnen sich diese Regierungsmächtigen und die Kriegsbefürworter darin, indem 
sie in ihrer Dummheit und Dämlichkeit, Selensky- und Amerikagläubigkeit sowie in ihrer Parteilichkeit glau-
ben, Hilfe zur Beendigung des Krieges zu leisten. Und dass dabei nicht von der Schuld Russlands und von 
Putin die Rede ist, das liegt daran, dass diese Seite, die ebenfalls mordet, zerstört und verbrecherisch 
handelt, nicht einbezogen werden kann in alle die heimtückischen, hinterhältigen sowie die hegenmoni-
schen Machenschaften und Intrigen Amerikas. Dies, wie die durchwegs verlogene Hilfebettelei von Selensky 
um Waffen, die von verantwortungslosen NAZI-gleichen Staatsmächtigen Deutschlands und sonst westli-
cher Länder praktisch mit Handkuss geliefert werden, die dadurch völlig gewissenlos helfen, die Morderei 
und Zerstörung und damit den Krieg in der Ukraine noch lange weiterzuführen. In dieser Weise, durch die 
Hilfe mit Unmengen von Geldbeträgen und die vielen Waffenlieferungen an Selensky, führen die ‹hilfrei-
chen› Idioten und Regierungsbonzen diverser Staaten und ihre Befürworter aus den diversen Völkern un-
zweifelhaft parteiisch Krieg gegen Russland. Dabei machen alle von diesen krankhaften Idioten allein Putin 
verantwortlich, der selbstredend natürlich auch verbrecherisch handelt, jedoch nicht als Urheber des Gan-
zen bezeichnet werden kann, obwohl er den Krieg befohlen hat, denn der wirklich Schuldige ist und bleibt 
Amerika mit seinem Hegemoniewahn und seiner NATO. Dies jedoch wird von allen ‹Helfenden› nicht be-
dacht, dass Amerika hinter allem steckt und heimtückisch alles managt, zusammen mit dem kriegslüster-
nen Strohmann Selensky.  
 
Jjfa Das ist Wahrheit, wie unsere Beobachtenden und Aufklärenden ergründet haben, doch dies wollen 
die Amerikafreundlichen und Selenskyfreundlichen nicht wahrhaben, wie wir auch feststellten. Und wenn 
Ptaah von einer NAZI-Gesinnung von Staatsführenden in Deutschland spricht, dann ist dies auf einen Teil 
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des Volkes zu erweitern, wie bezüglich eines Teils der ukrainischen Staatsführung und Bevölkerung sowie 
der Staatsführungen und Bevölkerungsteile mit dem Ganzen der Mitläuferschaft der amerikanischen Ma-
chenschaften. 
 
Billy Besser hätte ich das alles nicht sagen können. Aber lassen wir dieses Thema, denn es gibt anderes 
zu bereden, was anfällt, nämlich, dass es nicht der Zweck der Übung ist, die Menschen zu belehren, um 
selbst gross sein zu wollen. Dieser Vorwurf wurde mir nämlich letzthin telephonisch an den Kopf geworfen, 
geschimpft und mir vorgeworfen, dass ich die Lehre nur bringe, um damit Geld zu verdienen und mich 
gross zu machen.  
 
Jjfa Das – das darf doch nicht wahr sein, denn ich weiss – und wir alle wissen –, dass das nicht der 
Wahrheit entspricht. 
 
Billy Ja, aber doch ist es die Wahrheit, dass mir solche gemeinen Vorwürfe gemacht werden. Dabei hat 
man nicht einmal den Anstand und den Mut zu sagen, wer am Telephon spricht. Wenn ich aber dazu 
Stellung beziehen will, dann kann ich mit wirklich gutem Gewissen sagen, dass ich niemals auch nur einen 
roten Pfennig für mich oder meine Familie aus der Lehreverbreitung gezogen habe. Gegenteilig habe ich 
mein gesamtes Vermögen in den Aufbau des Centers und dessen Umgebung, wie auch in die Mission 
eingebracht, wobei natürlich auch alle Mitglieder von allem Anfang an eisern mit ihren Monatsbeiträgen 
mitgeholfen haben und das auch heute immer noch tun – auch die Passivmitglieder. Auch Spenden an 
mich persönlich habe ich seit jeher immer für den Unterhalt des Centers und die Mission verwendet und 
niemals etwas für mich selbst gebraucht. Und dass ich wirklich alles gut und recht getan und verwaltet und 
keinen roten Pfennig für mich abgezweigt habe, das hat dazu geführt, dass die FIGU absolut schuldenfrei 
ist, keine Hypotheken hat und jede Rechnung korrekt bezahlen kann. Natürlich werden auch die Bücher 
und sonstigen Schriften gegen ein gewisses Entgelt verkauft, doch sind die Preise von mir derart angepasst, 
dass sie nicht überrissen sind, die Herstellungskosten decken und einen kleinen Gewinn bringen, der uns 
hilft, den Wert der Mission weiterzuführen und uns schuldenfrei zu halten. Auch bin ich stets bemüht, für 
jedes einzelne Mitglied im Center dessen Wohnungskosten sowie dessen Drum und Dran – wie Elektrizität, 
Wasser, Abfall-Unratabfuhr usw. – und Lebenskosten sowie den Betrag für die Mission so niedrig zu halten, 
wie es überhaupt möglich ist. Das alles wäre wohl nicht möglich, wenn ich auch nur einen roten Rappen 
für mich oder meine Familie gebrauchen würde. So ‹schletze› ich alles durch mit meiner kleinen AHV-Rente 
und der Vergütung von der ProLitteris, und mehr brauche ich auch nicht.  
 
Jjfa Das weiss ich, wie das alle von uns wissen, denn wir … 
 
Billy … schon gut, was gesagt werden musste, das wurde gesagt, Mehr braucht es nicht. Aber noch habe 
ich etwas anderes, nämlich unsere Mondflieger, die auch zum Mars wollen – mit Raketen. Dazu finde ich, 
dass dies blanke Geldverschwendung ist, denn mit Raketen kommt man nicht in den Weltraum, der ja erst 
weit draussen nach dem letzten SOL-Trabanten beginnt, der nicht Neptun ist, wie die Astronomen behaup-
ten, denn nach diesem rund … Anstatt dass auf der Erde nach einer wirklichen Technik zur Raumfahrt 
geforscht wird, wie die effective Fortbewegungstechnik effectiv sein muss, um den eigentlichen Weltraum 
resp. das All zu erreichen und diesen resp. dieses zu ‹durchfliegen›, wird die dazu völlig unnütze und für 
den Weltenraum resp. die Durchquerung des Alls absolut völlig untaugliche Raketentechnik nutzlos voran-
getrieben. Nutzlos darum, weil mit Raketen niemals das All resp. der Weltenraum bereist werden kann, weil 
die Raketentechnik in keiner Weise dazu benutzt werden kann.  
 
Jjfa Das ist tatsächlich so, weshalb diese für den Bereich des Alls, wie du die Weiten ausserhalb des 
SOL-Systems nennst, wahrheitlich völlig nutzlos sind. 
 
Billy Lächerlich, sagte dazu Ptaah. 
 
Jjfa  Das kann so gesehen werden, denn es beweist, dass weder real gedacht noch verstanden wird, 
welche Technik tatsächlich benötigt wird, um das All, wie du es nennst, passieren zu können. 
 
Billy Das hat schon Sfath gesagt, aber den Erdlingen kann nicht die Wahrheit gesagt und gedacht wer-
den, dass diese akzeptiert wird. Dies ist so auch bezüglich der Medikamente, die ich nicht nehme, oder nur 
dann, wenn es nicht anders möglich ist, als dass ich sie zwangsläufig nehmen muss. Besonders Schmerz-
mittel wie auf Basis von Paracetamol und Ibuprofen verpöne ich durchwegs, denn diese Gifte – das sind 
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sie meines Erachtens wirklich – verursachen Organschäden, wie auch Schlaganfälle und können gar zum 
Herzinfarkt führen, wie ich von Ptaah gelernt habe.  
 
Jjfa Das mag so sein, doch jetzt ist es notwendig für mich, dass ich zurückgehe, denn ich habe meiner 
Verpflichtung nachzugehen. Wenn also nichts mehr anfällt, das für dich von Bedeutung ist, dass wir noch 
darüber zu sprechen haben, dann will ich jetzt ein Wiedersehn wünschen. 
 
Billy Natürlich, wenn du gehen musst, dann ist ebenfalls mein Wunsch, dass ein Wiedersehn sein wird. 
Tschüss. 
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